



熱さも日々増していき、本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。
引き続き、子どもたちの健康状態に留意し、活動をすすめていきたいと思います。

6月から藤波歩佳看護師が大田に異動になり
藤波朋佳児童指導員が目黒に配属となりました。
どっちがどっちかわかるかな？



七夕の風鈴を作りました！

わかりにくいですが本物の笹です



私たちは双子で一す！
よろしくお願いします♡



壁面も梅雨から
夏に変わりました



みんなが作った天の川で
織姫様と彦星様は
会うことができました！

連絡事項

- ・災害伝言ダイヤルのご協力ありがとうございました。次回は9月頃を予定しております。
- ・水分補給を適宜いたしますので、必要時は多めに水分のご持参をお願いいたします。
- ・お散歩の際は、帽子のご持参をお願いいたします。
- ・新型コロナウイルス感染症罹患者が増えてきている状況です。
今後予定しております行事について、場合によっては中止になる可能性がありますのでご了承ください。
- ・感染症罹患の際は、ご本人のみでなくご家族の体調のご報告もいただけますと幸いです。
- ・送迎車乗車時、裸足ですと怪我をする可能性がありますので、靴下または靴の着用をお願いいたします。
- ・再度のお願いになりますが、持ち物にお名前の記入をお願いいたします。
- ・ミリミリ品川が8月1日よりOPENの運びとなりました。
よろしくお願いいたします。

